

Chers Amis,

Ce 21 mars 2019 à l'École, une très belle fête a été organisée pour la mise en service des latrines et douches scolaires. Ce fut un moment très fort et diverses démonstrations ont été faites pour le lavage des mains avant et après les selles, le lavage des mains avant et après les repas, la douche, le brossage des dents, l'entretien de notre environnement etc.

C'est aujourd'hui terminé, la défécation dans la nature pour ces Enfants, on ne mangera plus à la cantine sans se laver les mains. Beaucoup d'enfants ne savent pas comment se brosser les dents (ceci justifie en partie la forte prévalence des problèmes bucco-dentaires au sein du monde scolaire, constat fait lors des consultations odontostomatologiques au Centre Médico-Social et Maternité de LADJI au début du mois de mars). Il y a également beaucoup d'enfants qui ne prennent pas leur douche avant de venir à l'école et les déchets sont jetés partout dans la cour de l'école.

Les démonstrations et jeux de rôle de ce matin vont certainement contribuer à améliorer les questions de l'hygiène/assainissement au niveau des Enfants de l'école mais aussi dans les familles et la communauté.

A cette cérémonie étaient présents :

- Les usagers de l'école Primaire Communautaire "Espoir pour un Enfant", les Enseignants, parents d'élèves et les écoliers
- le Président de l'Association belge "AU NOM DES HOMMES" (ANHO) M. Richard BRICOULT qui a financé la construction des latrines, lave mains et douches avec la Fondation ROI BAUDOIN et La Vie Nouvelle.
- Daniel ROSSIGNOL de l'Association " Espoir pour un Enfant qui a financé la construction de l'école,
- M. Yvon BALHADERE de l'Association française AFRIK'SANTE.
- Un parterre d'autorités politiques et administratives à divers niveaux
- les membres de La Vie Nouvelle,

Tous les intervenants ont été unanimes en reconnaissant l'importance de l'école et de ce projet d'hygiène/assainissement au niveau de l'école qui sera certainement un grand point de départ pour le changement des mauvais comportements au niveau de la

communauté (la défécation dans la nature, le non lavages des mains pendant les moments critiques, la mauvaise hygiène dentaire et corporelle).

Beaucoup de remerciements et d'admiration à l'endroit de La Fondation Roi Baudoin, l'Association "Au Nom des Hommes (qui ont financé la construction des latrines et douches scolaires), l'Association Espoir pour un Enfant et AFRIKSANTE.



Les nouvelles latrines et douches



Avec une maquette géante de mâchoire le Dr Yvon BALAHDERE, chirurgien-dentiste français à la retraite et Président de l'Association AFRIK'SANTE montre à un écolier le " bon brossage des dents"



Le processus évolutif des caries dentaires



M. Daniel ROSSIGNOL, de l'Association "Espoir pour un Enfant" prononçant son allocution



La démonstration du lavage des mains





La démonstration du bon brossage des dents





M. Richard BRICOULT avec les autorités et quelques écoliers



La coupure du ruban et la mise en service officielle



Daniel ROSSIGNOL et sa compagne

